

三大会 完全制覇

倉掛ソフトボール同好会

井原地区対抗球技大会



外野へヒットを放つ谷和政選手



妹尾一成自治連合会長も出場

井原地区対抗球技大会（井原公民館主催）が十一月五日、井原小学校を会場に開かれ、男子はソフトボール、女子はバレーボールで熱戦を繰り広げた。ソフトボールは今季無敗の倉掛がリーグ戦、トーナメント戦に続いてこの日の公民館杯でも優勝を飾り、三大会を完全制覇した。初戦で本町と対戦した倉掛は川相益一投手の好投や山元幸治選手がヒット性の

女子も善戦

バレー



当たりをセンターゴロに仕留めるなど手堅く守った。4回裏には3塁にランナーを置き、西山津好選手のレフトオーバー本塁打で得点を広げて結局、17-7で勝ち上がり。競り合った準決勝の新町戦は、最終回に5点を加えて11-7で逆転勝ち。決勝戦に入っても倉掛の勢いは衰えず、14-1で向町に圧勝した。

倉掛ソフトボール同好会の渡辺進会長は「皆さんが頑張った結果です」と、メンバーを讃えている。一方、女子バレーボールの部に参加した倉掛チームは、1回戦で下町から2セットを連取して皆の笑顔がはじけた。続いて対戦した強豪の新町には惜敗したが、好プレーの連発で試合は引き締まった。



秋祭り賑わう

みこしや神楽を楽しむ

井原町秋祭りが十月二十二日に執り行われ、境内では備中神楽、町内は倉掛少年団みこしや消防団有志の千歳楽で賑わった。足次山神社で御祓いを受け出発した少年団一行は、約四時間掛けて倉掛地内を一巡。自治連合会役員らも鬼に扮してこれに加わり、祭りを盛り上げた。この日は「いつも負かされている友達に鬼になったぼくを見て泣いた」とか、「鬼の団に驚いた孫が家へ逃げ込み、中から鍵を掛けてしまった」など、昔ながらの鬼祭りとなった。育成会の神崎節夫会長は

力作に感嘆の声

井原公民館学習作品発表会



かれ、公民館講座の力作を一目見ようと多くの人が会場を訪れた。この日はあいにくの雨模様だったが、今回初めて企画されたフリーマーケット

井原公民館で十一月二十一日、学習作品発表会が開かれました。この日はあいにくの雨模様だったが、今回初めて企画されたフリーマーケットもまずまず。婦人会のうどんコーナーも好評だった。

倉掛ほっと情報

- 郷社足次山神社新年祈願祭
1月1日(月) 0:00~3:00
9:00~15:00
2日(火) 9:00~15:00
3日(水) 9:00~15:00
- 倉掛少年団秋季廃品回収
好天に恵まれた11月12日、倉掛少年団秋季廃品回収が行われ、約60人が参加した。作業は午前8時30分から始まり、団員は育成会やボランティアの人達が運転するトラックに分乗して、家々の前に出された古新聞・古雑誌・ダンボール・空き缶を次々と回収。約2時間でリサイクル業者のトラック2台も満杯に。積み込み作業終了後、ボランティアの人達に6年吉川直輝団長が「今日は廃品回収の手伝いをして下さって大変有り難うございました」と謝辞を述べた。全体の回収量は春季よりやや少なく、平年並みだった。



倉掛関係では三組宮本文子さん(ニットサークル)の犬模様入り手編みセーター

―Ⅱ写真上Ⅱなどが見学者の注目を集めていた。その他の倉掛地区出展者は次のとおり。
▽あみものⅡ山岡淑子さん
▽手書き友禅Ⅱ山岡淑子さん
▽ボールペン習字Ⅱ川相良子さん、妹尾令子さん、渡辺悦巳さん、瀬川治子さん
▽パッチワークⅡ実森澄子さん、佐藤由美子さん
▽かな習字Ⅱ竹田京子さん
▽書道一般Ⅱ梶谷昌弘さん(以上、判明分)

◆ 行事予定 ◆

- 12/20 困 倉掛婦人会・役員会 午後7時~(倉掛公民館)
- 12/24 日 全国高校駅伝大会(京都市) ◎興譲館女子チーム出場
- 12/28 困 官公庁仕事納め
- 12/28-29 井原分団夜警活動
- 2007年(平成19年)
- 1/1~3 郷社足次山神社新年祈願祭
- 1/4 困 官公庁仕事始め
- 1/6 国 井原分団第3部決算予算会
- 1/7 日 井原市成人式 (芳井生涯学習センター) サロンあすは絵手紙教室
- 1/10 困 資源の日・古紙古着等回収 午前7時30分~9時
- 1/13 国 星の郷健康マラソン(美星)
- 1/14 日 自治連合会防犯パトロール
- 1/20 日 井原市消防出初式
- 1/21 日 第3部出初式 午前6時~
- 2/4 日 厄除け祈願祭 午前10時~
- 2/10 国 資源の日・古紙古着等回収 午前7時30分~9時
- 2/25 日 全国健康マラソン井原大会